## Eine Ära ging zu Ende: Paul Klumpp gab Vorsitz ab

Für den Rassegeflügelzüchterverband Württemberg & Hohenzollern e.V. ist bei der Jahreshauptversammlung in Bad Rappenau eine Ära zu Ende gegangen.

Nach 14 -jähriger Vorstandsarbeit und 46 Jahre im Ehrenamt verkündete der Vorsitzende Paul Klump in seiner Begrüßungsrede, dass er nicht mehr für den Posten zur Verfügung stehen wird.

Paul Klumpp geht in den wohl verdienten Ruhestand, sein Nachfolger Hanspeter Wagner wurde in der Jahreshauptversammlung zum neuen 1. Landesverbandsvorsitzender gewählt.

Wir wünschen Paul Klumpp eine gute Zeit im Ruhestand, wir behalten dich in guter Erinnerung.



Paul Klumpp wurde zum Ehrenvorsitzenden ernannt.



Paul Klumpp, übergibt symbolisch die Tafel der Geschäftsstelle an Hanspeter Wagner, der neue 1. Landesverbandsvorsitzende der Rassegeflügelzüchter Württemberg & Hohenzollern e.V.



Ulrich Hartmann gratulierte dem neuen Landesverbandsvorsitzenden der Rassegeflügelzüchter Württemberg & Hohenzollern e.V., Hanspeter Wagner zu seinem neuen Amt.

Bericht & Bilder:Kurt Franke Ref. f. Öffentlichkeitsarbeit -Internet



Ulrich Hartmann 1. Landesverbandsvorsitzender der Rassekaninchenzüchter Württemberg & Hohenzollern e.V., verabschiedete Paul Klumpp in den wohlverdienten Ruhestand.

zurück